

- **Spectacles de fin d'année**

Comme chaque année début juin chaque groupe présentera un spectacle, fruit de son travail de toute la saison. Ces spectacles sont destinés aux parents, proches et copains. Venez nombreux applaudir les artistes, ils apprécieront. Les dates des spectacles sont affichées dans la salle et disponibles sur le site web de l'association.

- **Animateurs : milieu de saison délicat**

Nous vous avions fait part de difficultés financières dans la lettre d'ADC N°3. Cette année l'équilibre financier devrait pouvoir être atteint, au prix de nombreux efforts. La situation reste cependant délicate. De nouveaux soucis sont apparus début 2002 avec les départs successifs de **Magali**, **Natacha** et **Jimmy** qui se sont lancés dans d'autres activités. N'arrivant pas à recruter rapidement d'autres animateurs, nous nous sommes reposés exclusivement sur **Vincent** et **Florence** au long du 2<sup>ème</sup> trimestre. Nous remercions tous les adhérents d'ADC pour leur compréhension et leur patience.

**Un grand merci aux parents** qui ont accepté de donner de leur temps pour aider Vincent à assurer certains cours, en particulier le mercredi matin, afin que les enfants puissent pratiquer leur passion dans de bonnes conditions. Et, bien entendu, toutes nos **félicitations à Vincent et Florence** qui ont réussi à assurer tous les cours à eux deux.

Vous avez pu constater et apprécier la présence de **Virginie** qui nous a rejoints et finira la saison avec nous. A l'heure où nous écrivons **Ronan** a rejoint Vincent pour animer les cours du lundi.

- **Fin du contrat de Boris**

Tout le monde a pu apprécier depuis un an l'accueil de Boris. Il a mené à bien les tâches administratives, en particulier la gestion des

inscriptions, la permanence téléphonique... A l'issue de son contrat il a souhaité voir de nouveaux horizons à l'étranger.

Actuellement il n'y a plus de permanence téléphonique, et ce sont les membres du bureau qui traitent les messages déposés sur le répondeur et gèrent les inscriptions à Tréminis, ainsi que l'ensemble de l'administration au quotidien.

- **Trois animateurs diplômés BIAC**

Visiblement ADC est une bonne école pour devenir animateur cirque puisque les trois personnes d'ADC qui se sont présentées aux épreuves du BIAC (Brevet d'Initiateur aux Arts du Cirque) ont été reçues. Ce sont deux animateurs, **Vincent** et **Natacha**, et une adhérente du cours adultes, **Liliane**. Liliane a également animé avec Vincent le stage de printemps. Ce diplôme délivré par la FFEC consacre plusieurs années de travail, et nous l'espérons, contribuera au développement d'ADC.

- **ADC et la Fédération Française des écoles de cirque (FFEC)**

Nous avons déposé à la FFEC les dossiers de demande d'agrément pour nos activités de cours et de stages. La première marche pour devenir membre de cette fédération est franchie.



- **Séjours d'été 2002 à Tréminis**

Cette année ADC innove : en plus des 4 semaines traditionnelles de juillet nous proposons aux amateurs confirmés deux semaines **en août** (18-24 et 25-31 août).

Les artistes retrouveront, à peu de choses près, la même équipe que l'an dernier, sous la direction de **Mathieu Genty**.

- **Assises de la Vie Associative fin mai**

La ville d'Eybens organise des Assises de la Vie Associative les **21, 22, 23 et 25 mai**. Tous ceux qui se sentent concernés par la vie associative et souhaitent partager leurs convictions et interrogations sont les bienvenus. Dossier disponible dans la salle.



- **Une nouvelle troupe au sein d'ADC**

Cette année, des adultes, aidés par une « troupiste » se sont mobilisés pour produire un spectacle et créer la **Compagnie du Bagada**. Leur spectacle burlesque « La grande histoire des transports à travers les âges » a été proposé deux fois aux adhérents. Il est prêt à être vendu et joué hors des murs d'ADC. Si vous connaissez des organismes à la recherche de spectacles, signalez les aux animateurs ou laissez un message sur le répondeur de la salle. La Compagnie du Bagada a eu des demandes pour se produire d'ici la fin de saison et s'est déjà engagée pour la saison prochaine.



- **De nouveaux artistes dans la salle**

Courant mai nous accueillons deux groupes d'enfants, qui veulent se retrouver dans une activité cirque : un groupe de l'école maternelle de St Martin de Vinoux, et un autre du centre aéré de Pont de Claix. Vincent participe à l'encadrement de ces groupes.

- **Préparer la rentrée : CA, animateurs...**

Même s'il reste encore quelques rendez-vous importants avant la fin de la saison (spectacles de fin d'année, Séjours d'été à Tréminis, spectacles divers), il nous faut commencer à préparer la rentrée prochaine.

Nous avons reçu plusieurs sollicitations externes pour développer des activités, animer des arbres de Noël, monter des partenariats, des échanges, participer à un festival...

Pour étudier et faire aboutir ces projets nous avons besoin des membres de l'association, comme des animateurs.

Le Conseil d'Administration et le Bureau ont un rôle clé, et parfois la bonne volonté de ses membres se heurte à leur manque de disponibilité. Beaucoup d'adhérents d'ADC ont montré cette année leur attachement à l'association et démontré qu'ADC pouvait compter sur eux. Il serait bon que quelques uns fassent un pas de plus et s'engagent dans le CA. Pensez-y dès à présent ! L'Assemblée Générale aura lieu début octobre. La date n'est pas encore fermement retenue. Si vous pensez pouvoir participer au CA l'an prochain, faites-vous connaître auprès de Vincent ou laissez nous un message sur le répondeur. Nous vous contacterons.

